
GRC
32
Anos

GRUPO O REGIONAL DE COMUNICAÇÃO

www.oregional.net
15 Cidades

Terça - Feira, 30 de Julho de 2024
ANO XXII EDIÇÃO Nº 2370

Amparo - Artur Nogueira -  Conchal -  Cosmópolis - Engenheiro Coelho -  Espírito Santo do Pinhal -  Estiva Gerbi - Holambra - Itapira - Jaguariúna - Mogi Guaçu - Mogi Mirim - Paulínia - Pedreira - Santo Antônio de Posse

Bruno & Marrone 
confirmados no 35º Jaguariúna 
Rodeo Festival: Noite de 28 de 

setembro será imperdível! 

Com seca 
severa, Saean 
anuncia novo 

horário de 
racionamento 

em Artur 
Nogueira

Novo 
pacote de 

recapeamento 
é iniciado e 
contemplará 
5,4 Km de 20 
vias de Mogi 

Guaçu

Centro Paula 
Souza está 

com inscrições 
abertas para 

dois cursos de 
MBA

25º “Festival de Pipas” irá agitar Pedreira no 
domingo, 18 de agosto

Nova etapa de 
pavimentação asfáltica na 
HBR-060 em Holambra: 

Investimento de R$ 2 
milhões

Agro Mogi apresenta o que 
há de mais moderno no 
agronegócio da região 

Considerado o maior evento voltado ao agronegócio 
da região, o Agro Mogi 2024, realizado na sexta-feira 
(26) no Recanto Califórnia, à margem da rodovia SP-
340, trouxe para Mogi Mirim o que há de mais mod-
erno em tecnologia no campo. Maquinários, utensílios 
agrícolas, equipamentos e pesquisas de campo forma-
ram o portfólio de produtos e serviços que o produtor 
tem à disposição para melhorar seus negócios. 
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O 35º Jaguariúna Rodeo Festival (JRF) acaba de 
anunciar mais uma grande atração para sua programa-
ção. A renomada dupla Bruno & Marrone, conhecida 
por seus sucessos que marcaram gerações, irá se apre-
sentar na noite de 28 de setembro. 

A Prefei tura  de 
Mogi Guaçu avan-
ça com o projeto de 
recuperação da in-
fraestrutura viária 
do município. Nesta 
quinta-feira, 25 de 
julho, um novo pa-
cote de 20 vias foi 
iniciado e atingirá 5,4 
km de recapeamento 
asfáltico em diversos 
bairros da cidade. O 
serviço é realizado 
pela Construtora Si-
moso, vencedora dos 
processos licitatórios, 
e tem acompanha-
mento da Secretaria 
Municipal de Obras 
e Mobilidade (SOM).

As inscrições para 
os cursos de pós-gra-
duação lato sensu na 
modalidade Master of 
Business Administra-
tion (MBA), da Unida-
de de Pós-Graduação, 
Extensão e Pesqui-
sa (Upep), do Centro 
Paula Souza (CPS) 
estão abertas até 25 
de agosto. São duas 
opções de formação: 
Gestão de Projetos 
e Processos Organi-
zacionais (Master of 
Business Technology 
– MGP); Tecnologia 
e Inovação (Master of 
Business Technology 
– MBT).

O Serviço de Água 
e Esgoto de Artur 
Nogueira  (Saean) 
anuncia uma nova ad-
equação dos horários 
de racionamento de 
água em resposta à 
crise hídrica que afe-
ta a região. Agora, o 
bombeamento de água 
aos reservatórios será 
realizado diariamente 
às 17h e continuará até 
que os reservatórios 
estejam cheios.

No domingo, 18 de 
agosto, será realiza-
do o 25º Festival de 
Pipas, no Complexo 
Turístico do Morro 
do Cristo, das 9h às 
12h, e as inscrições 
devem ser feitas no 
local, antes do in-
ício da competição, 
com a doação de um 
qui lo  de  al imento 
não perec íve l  por 
concorrente. A ar-
recadação será des-
t inada a  ent idade 
beneficente da Ci-
dade.

O  o b j e t i v o  d o 
tradicional Festival 
é a confraternização, 
a união das famílias, 
dos moradores e vis-
itantes, aliás, lema 
a d o t a d o  d e s d e  a 
primeira edição. Os 
regularmente inscri-
tos concorrerão nas 
categorias: “Maior, 
Beleza, Engenharia 
e Criatividade, Pi-
peiro Mais Jovem e 
Pipeiro Mais Velho”.

A Prefeitura de Holambra está finalizando a pavi-
mentação asfáltica da estrada HBR-060, no bairro Pal-
ha Grande. Com um trecho de 1,9 km asfaltado, a obra 
tem previsão de conclusão para setembro deste ano e 
representa um investimento de aproximadamente R$ 
2 milhões, obtidos junto ao Governo do Estado. Essa 
melhoria na infraestrutura viária é um marco impor-
tante para a cidade, que visa não apenas aprimorar o 
fluxo de veículos, mas também fomentar o turismo e 
otimizar o escoamento da produção agrícola local. 



2 30 de Julho de 2024| Caderno a -

Publicado por LC Benedi-
to & Vicenzotti ltda. - CNPJ: 
68.282.656/0001-88
Diretor Geral: Luis Carlos Bene-
dito - Fundação: 02/04/1999

Redação: 
(19) 3896-1581 - E-mail: jorna-
lismo@jornaloregional.net  
Circulação:
Amparo - Artur Nogueira - 
Conchal - Cosmópolis - Enge-
nheiro Coelho - Espirito Santo 
do Pinhal - Estiva Gerbi- Ho-
lambra- Itapira - Jaguariúna 
- Mogi Guaçu - Mogi Mirim - 
Paulínia - Pedreira - Santo Anto-
nio de Posse
Serviço de atendimento ao assi-
nante  e assinatura: De segunda  
a  sexta-feira,  das 8h00 às 18h00
ENDEREÇO:
Santo Antonio de Posse: Traves-

sa Joaquim Alves Barbosa, nº 65 
– Centro

Central de Anúncios:
(19) 3896-1581  |  3896-1916 -   
E-mail: comercial@lclider.com.
br
COLABORADORES:
O Regional abre espaço para 
os interessados em publicar 
seus artigos. Entre  em contato 
pelo email:  jornalismo@
jornaloregional.net
Os artigos publicados neste jor-
nal são de total responsabilidade 
de seus autores e não refletem a 
opnião deste jornal. O Jornal O 
Regional se reserva ao direito de 
selecioná-los para publicação e 
fazer adequadações à linha edi-
torial. As correspondência sem 
identificação completa serão 
desconsideradas.

ARTIGOS

A recente promulga-
ção da Lei Estadual nº 
17.972/2024, que dispõe 
sobre a proteção, saúde e 
bem-estar na criação e co-
mercialização de cães e ga-
tos no Estado de São Paulo, 
se alinha ao que é disposto 
no art. 225 da Constituição 
Federal, reconhecendo, 
cães e gatos como seres sen-
cientes, ou seja, capazes de 
sentir emoções e sensações.

Os artigos 4º e 5º da lei 
geraram maior polêmica. O 
primeiro impõe restrições 
à criação de cães e gatos, 
enquanto o segundo limita 
a comercialização desses 
animais. Essas medidas vi-
sam coibir práticas abusivas 
e garantir o bem-estar dos 
animais. No entanto, tais 
restrições têm gerado con-
trovérsias entre criadores e 
comerciantes de animais.

Os comerciantes agora 
têm deveres e obrigações 
mais rigorosos. Eles devem 
garantir condições adequa-
das de alojamento, alimen-
tação, saúde e bem-estar 
aos animais. Além disso, 
a lei proíbe a exposição de 
cães e gatos em eventos 
de rua ou qualquer espaço 
público, bem como a dis-
tribuição desses animais 

como brindes, promoções 
ou em sorteios de rifas e 
bingos.

Essas medidas remetem 
a dois fatos marcantes do 
passado. Em 2012, uma 
grande rede de pet shops 
foi multada em R$ 1 mi-
lhão por maus-tratos a ani-
mais. Em 2015, um criador 
de cães de raça foi preso 
por manter os animais em 
condições precárias. Esses 
casos ilustram a necessida-
de de uma legislação mais 
rigorosa para proteger os 
direitos dos animais.

A nova lei representa 
um avanço significativo 
na proteção dos direitos 
dos animais. No entanto, é 
importante lembrar que a 
eficácia da lei depende da 
fiscalização rigorosa e da 
conscientização da popula-
ção sobre a importância do 
bem-estar animal.

 Sobre o escritório Rena-
ta Franco

Renata Franco – Direito 
Ambiental e Regulatório é 
um escritório boutique 
especializado que atende 
pessoas físicas e jurídicas. 
Atua em Direito Ambien-
tal, Direito Regulatório, 
Direito Administrativo Ur-
banístico e Compliance. 

Está localizado na Avenida 
Norte-Sul, no Cambuí, em 
Campinas-SP, e é formado 
por advogados especialis-
tas em Direito Ambiental, 
Regulatório, em Medicina e 
Saúde do Trabalho, Direito 
Urbanístico e Compliance.

Entre as demandas que 
gerencia, as mais frequen-
tes são constituição, ma-
nutenção e/ou supressão 
de áreas verdes, áreas con-
taminadas, tombamento, 
produtos químicos, agrotó-
xicos, dentre outros casos.

A advogada Renata 
Franco de Paula Gonçalves 
Moreno, altamente quali-
ficada, com mestrado na 
França e doutorado na área 
ambiental pela Unicamp, 
adquiriu suas experiências 
a partir do trabalho que 
desenvolveu em grandes 
escritórios de advocacia pe-
los quais passou em mais de 
20 anos de prática jurídica.

A Dra. Renata Franco 
integra, como represen-
tante da OAB-Campinas, 
o Conselho Gestor da Área 
de Proteção Ambiental de 
Campinas (CONGEAPA), 
que discute questões refe-
rentes aos distritos campi-
neiros de Sousas e Joaquim 
Egídio.

Imagine a seguinte 
cena: você vai à praia 
ou ao parque com sua 
família e filhos. Vocês 
se sentam em cadei-
ras e tendas, outras 
famílias começam a 
chegar, e os jovens 
vão, aos poucos, se 
deitando nas espre-
guiçadeiras ,  a inda 
conversando com pais 
e irmãos. Mas, em um 
dado momento que 
parece mais um piscar 
de olhos, estão todos 
em posição fetal com 
seus telefones a cerca 
de 20 cm dos rostos. 
Ninguém diz nada, 
ninguém fala nada. 
Os adultos parecem 
achar a cena normal, 
afinal não é a primei-
ra vez que eles veem 
seus filhos desse jei-
to. Rapidamente os 
adultos também estão 
sentados,  vidrados 
em seus próprios te-
lefones. Para alguns 
leitores, esta pode pa-
recer a cena de um 
filme distópico, mas 
para muitos, talvez a 
maioria, é uma cena 
real já presenciada em 
alguma escala.

Muitos pais e edu-
cadores se perguntam 
qual o equilíbrio para 
o uso das redes sociais 
na adolescência, se 
o uso das tais redes 
é ou não nocivo, se 
existe algum benefício 
que possa ser extraído 
das redes, uma vez 
que seus filhos não 
conseguem parar de 
usá-las. Felizmente 
não há grande contro-
vérsia para responder 
todas estas questões, 
o que ilumina o cami-
nho a se seguir.

Não é possível  o 
equilíbrio:  o uso é 
extremamente nocivo 
para o desenvolvi-
mento e, apesar de 
existirem benefícios, 
quase ninguém conse-
gue aproveitá-los. Em 
um país onde 95% dos 
jovens usam alguma 
rede social (Agência 
Brasil, 2023), é seguro 
dizer que vivemos os 
tempos de maior vício 
da história de nosso 
país. Há mais de uma 
década as pesquisas 
sobre o vício das redes 
sociais geram mais 
e  mais informação 
para corroborar o que 
todos já sabemos: o 
uso das redes sociais 
vicia. É como se 95% 
dos nossos jovens ti-
vessem acesso à coca-
ína 24h por dia, 7 dias 
por semana. Parece 
um exagero, mas é 
fácil provar esta afir-
mação.

Todo pai e toda mãe 
cujos filhos têm redes 
sociais percebe uma 
mudança de compor-
tamento nos filhos e 
nunca para melhor. 
Eles se tornam mais 

introspectivos, mais 
arredios, mais agres-
sivos, ainda menos 
cooperativos. O de-
sempenho das ativi-
dades cotidianas é 
deixado de lado ou vai 
se extinguindo gra-
dativamente e a visão 
se deteriora, além de 
surgirem problemas 
de outra ordem como 
Transtorno de Déficit 
de Atenção e Hipera-
tividade, Transtorno 
Opositor, Transtornos 
de Ansiedade e De-
pressão, dentre ou-
tros. Muitos destes 
sintomas são vistos 
em usuários de drogas 
“clássicas”.

Alguns argumen-
tarão que não é culpa 
das redes sociais, mas 
dos pais, da destrui-
ção da família ou dos 
tempos modernos. 
Não devemos perder 
o foco - precisamos 
travar uma batalha 
por vez. Nas redes so-
ciais, seus filhos estão 
expostos a tudo, tudo 
mesmo. Pornografia, 
mortes, pensamentos 
perversos dos mais 
diversos, para citar 
algumas coisas. Tudo 
cortado e formatado 
para a maior dessen-
sibilização e produção 
de dopamina (prazer) 
possível.

Outros argumen-
tarão que nas redes 
sociais você encontra 
bons conteúdos, feito 
por bons profissionais 
- e é verdade. Mas é 
como ir ao mercado e 
tentar chegar àqueles 
alimentos orgânicos 
lá no fundo de um 
corredor recheado de 
balas, doces, refrige-
rantes e todo tipo de 
industrializado que 
se possa imaginar. 
Você até compra seus 
orgânicos, mas en-
cheu o carrinho de 
açúcar e disruptores 
endócrinos, assim sua 
saúde ficará compro-
metida. Usar redes 
sociais para acessar 
esses profissionais na 
juventude? Não vale 
o risco. Na vida adul-
ta? Tampouco, mas 
o adulto deveria ser 
capaz de ponderar os 
riscos e benefícios de 
maneira madura.

Agora os pais e jo-
vens, a contragosto, 
se perguntam: o que 
podemos fazer en-
tão? No mundo real, 
não existe um cenário 
onde estes 95% de 
jovens simplesmente 
deixem de consumir 
suas drogas. Este deve 
ser o alvo de pais e 
educadores de toda 
sorte, mas não servi-
ria para nada tentar 
obrigá-los a parar. A 
vontade das pessoas é 
fraca, e é preciso for-
talecer os bons hábi-
tos enquanto se reduz 

os maus.
Escolha uma obri-

gação que deve ser 
feita todos os dias por 
seus filhos, algo con-
dizente com sua ida-
de, e ajude-os a fazer 
de forma leve e tran-
quila. Para os peque-
nos, retirar os pratos 
da mesa ou arrumar 
as camas e os brinque-
dos sempre que forem 
usados pode ser um 
bom começo. Para os 
mais velhos, retirar o 
lixo de casa, fazer uma 
atividade física ou to-
mar um banho gelado 
pela manhã pode ser o 
início deste caminho. 
Isso vai fortalecer a 
vontade de fazer o que 
é certo, de se perceber 
dominante diante dos 
impulsos na busca por 
prazer, de fortalecer o 
intelecto que nos di-
ferencia dos animais.

Ao mesmo tempo, 
deve-se ir reduzin-
do os perfis segui-
dos nas redes sociais, 
bem como o tempo 
nas redes, nos vide-
ogames ou televisão. 
Ao fim de um mês, 
qualquer pessoa não 
deveria seguir mais 
do que três perfis. Es-
tes três perfis devem 
ser de pessoas que 
agreguem algo a sua 
vida e, de preferên-
cia, distintos uns dos 
outros. Não adianta 
seguir três psicólogos, 
ou três empresários, 
por exemplo.  Você 
irá perceber que es-
sas três contas irão 
gerar conteúdo mais 
que suficientes para 
seu tempo de ócio. Ao 
final, talvez se perce-
ba que nem mesmo 
estes três perfis estão 
agregando tanto. Você 
poderia estar fazendo 
um curso, trabalhan-
do, aperfeiçoando-se 
e sendo útil à sua co-
munidade no lugar 
de estar nas redes so-
ciais.

Pode ser que algu-
mas pessoas ainda 
pensem no exagero, 
que não é bem assim. 
Pense que seus filhos 
podem estar conver-
sando com pedófilos, 
que eles estão con-
sumindo uma droga 
extremamente nociva 
todos os dias, que se 
vocês que são os pais 
não fizerem algo, seus 
filhos estão à mercê 
do mal. E pode chegar 
o dia em que tentar 
recuperar o tempo 
perdido será tarde 
demais.

*Sergio Patto é psi-
cólogo clínico espe-
cialista na infância e 
na adolescência. Tam-
bém escreveu “McUls-
ter”, uma aventura 
épica sobre a jornada 
heroica de um adoles-
cente.

Falar de ambientalismo, 
de ecologia, de mudança 
climática, não é questão ju-
rídica ou política. É questão 
de sobrevivência. Isso pou-
cos sabem. Parece que não 
prestam atenção aos reca-
dos da terra. O planeta se 
cansou de quem a maltrata. 
Responde como pode. 

Os artistas, seres sensí-
veis, são os que mais sen-
tem o perigo. O fotógrafo 
Sebastião Salgado é um 
desses corajosos transfor-
madores da realidade. Com 
suas fotos, mas também 
com ações concretas: a 
recuperação de áreas que, 
com sua mulher, mudam a 
face do solo mineiro.

Cláudio de Moura Cas-
tro é outro artífice da pala-
vra que encanta os leitores 
de seu livro “Mutirão de 
árvores – Quero sombra 
e água fresca”. E não é 
só no Brasil que existem 
valentes heróis. O fotó-
grafo canadense Edward 
Burtynsky é considerado 
o “cronista da transforma-

ção do planeta”. São fotos 
de grande formato, feitas 
com câmeras de tecnologia 
de ponta, que mostram o 
paradoxo angustiante. É o 
que os jornais do mundo 
dizem: “refinados retratos 
do bruto”, “retrato de um 
lindo mundo em perigo” 
e “simultaneamente alar-
mantes e sublimes”, são 
alguns dos comentários.

Fotografa e faz palestras 
sobre a questão ambiental. 
Sua preocupação começou 
há vinte e um anos, por 
causa de suas filhas peque-
nas. E tudo piorou desde 
então. “Falamos de 1,5º C 
como limite do aquecimen-
to. Pois já chegamos! Esta-
mos vivendo a metáfora da 
fã na panela, que fica mais 
quente, mas não sentimos 
o calor à nossa volta, por 
isso pensamos que está 
tudo bem”. Acho que já es-
tamos sentindo sim. Quem 
suporta as ondas de calor 
que se renovam, fazendo 
com que 2024 repita 2023 
ou até o supere, como o ano 

mais quente da história?
Ele já foi crítico do am-

bientalismo apocalíptico. 
Hoje reconhece que é ur-
gente pensar sobre como 
obter insumos sem destruir 
a natureza. Já é uma ques-
tão de sobrevivência hu-
mana e planetária. Depois 
de superar o grau e meio de 
aumento da temperatura, 
inimaginável o que ocor-
rerá. Por isso a urgência é a 
maior em todos os tempos. 
O alarme está tocando, mas 
ainda estamos no convés 
do Titanic, diz ele. 

A política não tem cora-
gem de fazer o que é certo, 
pois depende de eleições. 
“O problema dos humanos 
é só acordar quando o fogo 
arde à sua porta”. Será as-
sim em todos os lugares?

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE 
e Secretário-Executivo das 
Mudanças Climáticas de 
São Paulo.  

Lei Estadual: proteção, saúde 
e bem-estar na criação e 

comercialização de cães e gatos

A pior epidemia de 
drogas está dentro da 

sua casa

É questão de sobrevivência

*
Por Sérgio Patto

*
 José Renato Nalini
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Centro Paula Souza está com inscrições abertas para dois 
cursos de MBA

Da Redação

As inscrições para os 
cursos de pós-graduação 
lato sensu na modalidade 
Master of Business Ad-
ministration (MBA), da 
Unidade de Pós-Gradu-
ação, Extensão e Pesquisa 
(Upep), do Centro Paula 
Souza (CPS) estão abertas 
até 25 de agosto. São duas 
opções de formação:

Gestão de Projetos e 
Processos Organizacionais 
(Master of Business Tech-
nology – MGP); Tecnologia 

e Inovação (Master of Busi-
ness Technology – MBT).

Os cursos são indica-
dos para profissionais com 
Ensino Superior completo 
(bacharelado, tecnológico 
ou licenciatura) e atuação 
nas seguintes áreas do con-
hecimento: Engenharias; 
Ciências Sociais Aplicadas; 
Ciências Humanas; Ciên-
cias Exatas e da Terra; Ciên-
cias Biológicas; e Ciências 
da Saúde.

Os MBAs qualificam 
gestores e executivos para 
aperfeiçoar sua atuação 

no mercado e em postos 
de liderança. Além disso, 
também favorecem a troca 
de experiências e o net-
working. A carga horária é 
de 360 horas, distribuídas 
em 15 meses, incluindo 
elaboração e apresentação 
de monografia

As atividades estão pre-
vistas para começar em 
setembro, de forma mista, 
com aulas presenciais e 
online síncronas, por meio 
da plataforma Microsoft 
Teams. Para concorrer a 
uma vaga, os interessados 

devem se inscrever pelo 
site.

Serviço
Cursos de Pós-Gradu-

ação lato sensu
Local: Unidade de 

Pós-Graduação, Extensão 
e Pesquisa (Upep)

Endereço: Rua dos Ban-
deirantes, 169 – Bom Re-
tiro – São Paulo

Inscrições: até 25 de 
agosto

Mais informações: pelo 
site da Upep ou pelo e-mail 
latosensu@cps.sp.gov.br

Últimos dias para inscrições: Governo de SP tem 5,5 mil 
vagas nos cursos gratuitos do Google Cloud com foco em 

nuvem e IA
Da Redação

As inscrições para os 
cursos gratuitos sobre 
computação em nuvem 
e inteligência artificial do 
Qualifica SP - Novo Em-
prego estão abertas até 5 
de agosto para moradores 
do estado de São Paulo 
que tenham interesse em 
ingressar na área de tec-
nologia da informação. 
O programa, gerenciado 
pela Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
(SDE), está com 5,5 mil 
vagas na iniciativa real-
izada em parceria com o 
Google Cloud, braço de 
computação em nuvem 
do Google. Interessados 
devem se cadastrar pelo 
site: www.qualificasp.
sp.gov.br.

Ao concluírem as au-
las e cumprirem todos 

os requisitos, os estu-
dantes serão convidados 
a participar da ‘Job Fair - 
Feira de Oportunidades’, 
evento com ofertas de 
estágio e emprego que 
acontecerá em novem-
bro.

Dados da Brasscom, 
Associação das Empresas 
de Tecnologia da Infor-
mação e Comunicação 
(TIC) e de Tecnologias 
Digitais, apontam que, 
até 2025, serão necessári-
os mais de 500 mil novos 
profissionais deste seg-
mento no país.

Diante dessa deman-
da, a iniciativa da SDE 
vai formar profissionais 
em dois cursos on-line 
com duração de um mês 
e meio, realizados em 
parceria com o Google 
Cloud e a Fundação Apo-
io à Tecnologia (FAT). 

Podem participar resi-
dentes do estado de São 
Paulo maiores de 18 anos. 
Os candidatos deverão 
realizar testes classifi-
catórios após efetivarem 
a inscrição. A convocação 
ocorrerá por e-mail. Em 
agosto, está prevista uma 
nova oferta com mais 2,5 
mil vagas. 

O primeiro curso é 
“Fundamentos de Com-
putação em Nuvem - 
Google Cloud”. Com 3 
mil vagas, oferece aos 
estudantes com pouco ou 
nenhum conhecimento 
em computação em nu-
vem uma visão detalhada 
dos conceitos que abran-
gem os fundamentos da 
nuvem, big data e apren-
dizado de máquina. São 
quatro módulos, totali-
zando 64 horas de curso 
divididas em 56 horas de 

conteúdo programático e 
oito horas de habilidades 
socioemocionais.

O segundo curso é o 
“Inteligência Artificial – 
Google Cloud”, com 2,5 
mil vagas. Apresenta, 
em três módulos, um 
panorama dos conceitos 
de inteligência artificial 
generativa, desde os fun-
damentos de grandes 
modelos de linguagem 
até os princípios de re-
sponsabilidade. São 50 
horas de curso, divididas 
em 30 horas de conteúdo 
programático, 12 horas 
de tutoria e oito horas de 
habilidades socioemo-
cionais.

Job Fair - Feira de 
Oportunidades

Ao final de cada módu-
lo dos cursos, será apli-
cada uma avaliação para 
obtenção do ‘selo de 

habilidades’ do Google 
Cloud, que representa 
um reconhecimento da 
empresa de que a pes-
soa possui conhecimento 
naquela habilidade es-
pecífica. Os estudantes 
que conseguirem os selos 
necessários e tiverem no 
mínimo 75% de presença 
nas aulas poderão partic-
ipar da Job Fair - Feira de 
Oportunidades, evento 

virtual com ofertas de es-
tágio e emprego promov-
ido pelo Google Cloud e 
empresas parceiras, que 
acontecerá no mês de 
novembro.

Serviço: 
Inscrições para cursos 

de TI do Qualifica SP – 
Novo Emprego

Prazo: até 05/08
Site: www.qualificasp.

sp.gov.br

Com expectativa de R$ 4,1 bi em crédito rural, Sicredi 
Dexis apresenta Plano Safra

Da Redação

Se a expectativa se con-
firmar, a Sicredi Dexis 
vai liberar volume re-
corde de recursos na safra 
2024/2025 que foi lança-
da na segunda-feira (22) 
em sua sede, em Maringá 
(PR). A cooperativa espe-
ra liberar R$ 4,1 bilhões 
em crédito rural, acima 
dos R$ 3,5 bilhões da 
safra anterior, com 11 mil 
operações.

Os números foram 
apresentados para mais 
de 300 pessoas, em um 
evento que reuniu autori-

dades como o secretário 
de Agricultura e de Abas-
tecimento do Paraná, Na-
talino Avance de Souza; 
e o secretário-executivo 
do Fundo de Expansão 
do Agronegócio Paulista, 
Daniel Miranda; parceiros 
e associados das cinco 
regionais da cooperati-
va no norte e noroeste 
do Paraná, centro e cen-
tro-leste de São Paulo.

Na abertura do even-
to, que foi transmitido 
ao vivo pelo YouTube, 
o presidente da Sicredi 
Dexis, Wellington Ferrei-
ra, ressaltou que nenhum 

produtor ficou sem recur-
sos da cooperativa no ano 
passado, mesmo quando 
o crédito disponibilizado 
pelo governo federal ter-
minou. Isto porque a co-
operativa disponibilizou 
recursos próprios para 
permitir o financiamento 
da produção e os investi-
mentos do setor. “Este é 
um momento importante 
para a cooperativa”, de-
stacou sobre o lançamen-
to do Plano Safra.

Natalino Avance de 
Souza afirmou: “o Paraná 
quer continuar sendo o 
supermercado do mun-

do”, e frisou a importância 
dos investimentos em 
manejo do solo para di-
minuir os impactos das 
adversidades climáticas. 
Já o gerente de Desen-
volvimento de Crédito 
Agro, Vitor Pasquini, ex-
plicou as principais mu-
danças do Plano Safra 
lançado pelo governo 
federal, falou das taxas 
de juros e dos tetos de fi-
nanciamento. “O Sistema 
Sicredi responde por 10% 
do crédito rural do Brasil. 
No caso da Dexis, o agro 
corresponde a 50% da 
nossa carteira de crédito”, 
pontuou.

Depois  aconteceu 
palestra do engenheiro 
agrícola Paulo Hermann, 
que presidiu a John Deere 
do Brasil. Ele também 
reforçou que os eventos 
climáticos ficarão mais 
intensos e frequentes e, 
por isso, é importante 
investir em irrigação, em 
centros de meteorologia 
avançados e no aumento 
da capacidade de arma-
zenamento de grãos e em 
tecnologia.

MÁQUINAS E EQUI-
PAMENTOS

Como estratégia de 
lançamento do Plano Sa-
fra, a Sicredi Dexis re-
alizará a partir desta se-
mana cinco edições do 
Prosa com o Produtor, 

que são eventos para apre-
sentação de maquinários, 
implementos agrícolas e 
placas solares. Também 
haverá minipalestras so-
bre o Plano Safra, linhas 
de crédito e produtos vol-
tados ao agronegócio, 
além da apresentação 
dos programas Trator 
Solidário e Pró-trator, 
dos governos do Paraná e 
São Paulo para a compra 
de tratores e maquinários 
com custos reduzidos para 
produtores familiares.

Com participação gra-
tuita para expositores 
e visitantes, os eventos 
acontecerão a partir das 
8h30: sábado (27) será 
no Parque de Exposições 
de Paranavaí (PR); em 3 
de agosto acontecerão na 
Fazenda Casarão em São 
João da Boa Vista (SP), no 
Parque de Exposições em 
Maringá (PR), e no Fazen-
da Quilombo em Limei-
ra (SP). A última edição 
será em 10 de agosto no 
Parque de Exposições em 
Londrina (PR).

SOBRE O SICREDI
O Sicredi é uma institu-

ição financeira cooperati-
va comprometida com o 
crescimento de seus asso-
ciados e com o desenvolvi-
mento das regiões onde 
atua. Possui um modelo 
de gestão que valoriza a 
participação dos mais de 

7,5 milhões de associados, 
que exercem o papel de 
donos do negócio. Com 
mais de 2.700 agências, 
o Sicredi está presente 
fisicamente em todos 
os estados brasileiros e 
no Distrito Federal, di-
sponibilizando mais de 
300 produtos e serviços 
financeiros. Saiba mais 
sobre as ações do Sicredi 
em relação ao desenvolvi-
mento sustentável em 
sicredi.com.br/site/so-
bre-nos/sustentabilidade.

SOBRE A SICREDI 
DEXIS

A Sicredi Dexis é uma 
cooperativa com 38 anos 
de história, completados 
em setembro de 2023, e 
é a maior cooperativa do 
sistema Sicredi. Atual-
mente, a instituição finan-
ceira possui 113 agências 
espalhadas por 110 mu-
nicípios atendidos na sua 
área de atuação: o norte 
e noroeste do Paraná, e 
as regiões centro e centro 
leste paulista, no interior 
de São Paulo. Atualmente, 
a Sicredi Dexis, maior 
cooperativa dentro do 
sistema Sicredi, conta 
com 1.400 colaboradores 
e 345 mil associados — en-
tre titulares, co-titulares e 
poupadores — que, como 
são sócios, têm partici-
pação nas decisões e re-
sultados.
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Nova etapa de pavimentação asfáltica na HBR-060 em 
Holambra: Investimento de R$ 2 milhões

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra está finalizando 
a pavimentação asfáltica 
da estrada HBR-060, no 
bairro Palha Grande. 
Com um trecho de 1,9 
km asfaltado, a obra 
tem previsão de con-
clusão para setembro 
deste ano e represen-
ta um investimento de 
aproximadamente R$ 2 
milhões, obtidos junto 

ao Governo do Estado.
Essa  melhoria  na 

infraestrutura viária é 
um marco importante 
para a cidade, que visa 
não apenas aprimorar 
o fluxo de veículos, mas 
também fomentar o tur-
ismo e otimizar o es-
coamento da produção 
agrícola local. O bairro 
Palha Grande, conhe-
cido por suas proprie-
dades rurais e pontos 
turísticos, será direta-

mente beneficiado por 
essa obra.

O setor agrícola de 
Holambra também será 
amplamente beneficiado 
com a pavimentação da 
HBR-060. O escoamen-
to da produção agrícola, 
que inclui flores, fru-
tas e hortaliças, será 
facilitado, garantindo 
mais eficiência e segu-
rança no transporte dos 
produtos. Isso pode re-
sultar em um aumento 

da competitividade dos 
produtores locais e na 
redução de perdas du-
rante o transporte.

A Prefeitura de Hol-
ambra reaf irma seu 
compromisso com o 
desenvolvimento suste-
ntável e a melhoria con-
tínua da infraestrutura 
urbana e rural, buscan-
do sempre parcerias e 
investimentos que trag-
am benefícios concretos 
para toda a comunidada.

Professores da rede pública de Jaguariúna 
participam de formação sobre saúde mental

“Campanha do Agasalho 2024” em Pedreira 
prossegue até o dia 31 de julho

De Jaguariúna

Professores da rede 
municipal de ensino 
de Jaguariúna partici-
pam nesta segunda-fei-
ra, dia 29 de julho, do 
curso “Ame Sua Mente 
na Escola”, do Projeto 
Saúde Mental na Escola, 
realizado no Teatro Mu-

nicipal Dona Zenaide. O 
curso integra o conjunto 
de ações do Centro de 
Inovação e Pesquisa em 
Saúde Mental (CISM) 
nos Municípios de In-
daiatuba e Jaguariúna.

A formação conta 
com 32 horas de con-
teúdo distribuídas em 
sete módulos: Saúde 

Mental, Transtornos de 
Ansiedade, Transtornos 
de Humor (Depressão), 
Comportamentos Dis-
ruptivos na Escola, De-
safio do Cotidiano Esco-
lar: Drogas, Transtorno 
de Déficit de Atenção e 
Hiperatividade (TDAH) 
e Saúde Mental na Es-
cola (Protocolo de En-

caminhamento).
Os professores de 

Jaguariúna participam 
do curso em duas tur-
mas (manhã e tarde), 
com cerca de 450 par-
ticipantes. A formação é 
uma parceria com a Pre-
feitura de Jaguariúna, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Educação.

De Pedreira

O Fundo Social de 
Solidariedade em par-
ceria com a Secretaria 
Municipal de Assistência 
e Desenvolvimento So-
cial e a EPTV Campinas, 
realizam até o dia 31 de 
julho, a “Campanha do 
Agasalho 2024”, com 
postos de arrecadação 
espalhados pela cidade.

“Quem ainda não re-
alizou a sua doação tem 
até o dia 31 de julho, para 
participar da Campanha. 
Basta procurar pela 

Caixa de Coleta devida-
mente identificada com 
o cartaz da Campanha 
espalhadas pela cidade, 
contamos com a sua sol-
idariedade”, enfatiza o 
Secretário de Assistência 
e Desenvolvimento So-
cial Rodolfo Firmino de 
Souza Rossetti.

As pessoas que estão 
necessitando já estão 
procurando a sede da 
Secretaria Municipal, na 
Vila Canesso, além do 
CRAS, que fica na Aveni-
da Adelino dos Santos 
Gouveia, no Conjunto 

Habitacional Rainha da 
Paz.

“Os postos de ar-
recadação estão instal-
ados em farmácias, su-
permercados, comércio e 
departamentos públicos, 
solicitamos a partici-
pação mais uma vez da 
população pedreirense 
para que as doações 
cheguem a quem mais 
precisa neste inverno”, 
ressalta a Presidente do 
Fundo Social de Soli-
dariedade de Pedreira, 
Vanessa Marinelli Po-
lidoro.

Palestra sobre desafios da vida motiva 
adolescentes da Fundação CASA de Mogi Mirim

De Mogi Mirim

Cerca de 30 adoles-
centes que cumprem 
medida socioeducativa 
no CASA Laranjeiras, 
em Mogi Mirim, partic-
iparam, na última sex-
ta-feira (19/07), de uma 
palestra conduzida por 

Luciano Bomfim dos San-
tos, intitulada “A Batalha 
do Dia a Dia”. A apresen-
tação buscou provocar 
uma reflexão profunda 
sobre como as escolhas 
da vida moldam nossos 
destinos.

Luciano, diretor de Sa-
neamento Básico e Meio 

Ambiente de Conchal/SP, 
iniciou a palestra desta-
cando a igualdade funda-
mental entre todos todos 
os seres humanos e a 
importância das escolhas 
pessoais. Ele abordou a 
possibilidade de mudança 
e reinvenção, mesmo após 
erros e dificuldades, usan-

do sua própria trajetória 
como exemplo de deter-
minação e resiliência para 
transformar a própria 
realidade, independente-
mente das adversidades 
enfrentadas.

A palestra teve um im-
pacto significativo, incen-
tivando os adolescentes 
a refletirem sobre suas 
vidas e escolhas, além de 
assumirem a responsabil-
idade pelo próprio futuro. 
O palestrante encerrou 
com uma mensagem de 
esperança, enfatizando 
que cada um tem o poder 
de reescrever sua própria 
história.

O coordenador ped-
agógico da Fundação 
CASA, Rodrigo Antonio 
da Silva Bento, ressaltou: 
“A palestra foi um con-
vite à reflexão e à ação, 
reforçando a ideia de que, 

independentemente das 
adversidades enfrenta-
das, é sempre possível 
buscar uma vida plena e 
realizada.”

“A palestra foi uma 
oportunidade vital para 
nossos adolescentes enx-
ergarem além das dificul-
dades, mostrando que, 
com escolhas conscientes 
e determinação, é pos-
sível construir um futu-
ro promissor e cheio de 
oportunidades. Este é 
um reflexo do nosso com-
promisso contínuo em 
proporcionar formações 
que capacitem nossos 
jovens a superar desafios 
e a trilhar caminhos de 
sucesso”, reforçou a presi-
dente da Fundação CASA, 
Claudia Carletto.

Sobre a Fundação 
CASA

A Fundação Centro de 

Atendimento Socioed-
ucativo ao Adolescen-
te (CASA), vinculada à 
Secretaria de Estado da 
Justiça e Cidadania, apli-
ca medidas socioeducati-
vas conforme o Estatuto 
da Criança e do Adoles-
cente (ECA) e o Siste-
ma Nacional de Atendi-
mento Socioeducativo 
(SINASE). Atendendo 
jovens de 12 a 21 anos in-
completos em São Paulo, 
a Fundação executa medi-
das de privação de liber-
dade e semiliberdade, 
determinadas pelo Poder 
Judiciário, com base no 
ato infracional e na idade 
dos adolescentes, garan-
tindo os direitos previstos 
em lei, pautando-se na 
humanização, e contribu-
indo para o retorno do 
adolescente ao convívio 
social.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

O Presidente do Órgão Municipal do Partido Socialista Brasileiro – PSB de Santo Antonio de 
Posse, em atendimento às disposições estatutárias, convoca todos os seus filiados na 
forma do Estatuto Partidário para participarem da Convenção Municipal do PSB, a realizar-
se em 31 de Julho de 2024, das 18:00 às 22:00 horas, presencialmente, na Chácara do 
Dogão, Rua Gilberto Romio, nº 47, Vila Padre Pedro Tomazini, Santo Antonio de 
Posse/SP, com a seguinte ORDEM DO DIA: 

a) escolha dos candidatos/as para concorrer às eleições de 06 de outubro de 2024, aos 
cargos de Prefeito/a, Vice-Prefeito/a e Vereadores/as;  

b) deliberação sobre a proposta de coligação às eleições majoritárias ou se o partido 
concorrerá isoladamente aos referidos cargos;  

c) escolha e/ou sorteio dos nomes e números dos candidatos/as;  
d) conferência do preenchimento da cota mínima de 30% e 70% máxima de gêneros;  
e) informações sobre preenchimento do registro de candidaturas, o dever de prestação 

de contas e dos documentos obrigatórios para o registro, nos exatos termos da 
Legislação eleitoral;  

f) Delegação de poderes ao respectivo órgão municipal do Partido Político, em nome 
de pessoa a ser definida, conforme as normas Estatutárias, mais precisamente, para 
delegar ao respectivo órgão partidário de execução municipal, em nome de seu 
escolhido, poderes para substituir candidato a cargo eletivo que venha a ter o seu 
registro cancelado, na forma da Lei ou do Estatuto, bem como completar chapas de 
candidatos em decorrência de vagas remanescentes, deliberar sobre questões 
relacionadas as coligações e outras matérias relativas ao processo eleitoral;  

g) outros assuntos. 
 
 

Santo Antonio de Posse, 22 de Julho de 2024. 

 

JOAO VITOR BARBOSA 

Presidente 

Agro Mogi apresenta o que há de mais moderno no 
agronegócio da região

De Mogi Mirim

Considerado o maior 
evento voltado ao agro-
negócio da região, o Agro 
Mogi 2024, realizado nesta 
sexta-feira (26) no Re-
canto Califórnia, à mar-
gem da rodovia SP-340, 
trouxe para Mogi Mirim o 
que há de mais moderno 
em tecnologia no campo. 
Maquinários, utensílios 
agrícolas, equipamentos e 
pesquisas de campo forma-
ram o portfólio de produtos 
e serviços que o produtor 
tem à disposição para mel-
horar seus negócios. 

Com uma programação 
diversificada ao longo do 
dia, o encontro entre pro-
dutores rurais, agricultores, 
engenheiros agrônomos, 
pesquisadores e empresas 
do setor teve como objetivo 
comemorar o Dia do Agri-
cultor, celebrando em 28 
de julho, e debater temas de 
interesse comum, levando 
conhecimento, troca de 
experiências e propostas de 
soluções, bem como estre-
itar vínculos institucionais. 

Além das palestras 
técnicas que abordaram 
temas, como ‘Plano Sa-
fra 2024/2025 e Proteção 
ao Patrimônio’, ‘Gestão 

da Propriedade Rural’ e 
‘ExportaSP: Capacitação 
e Novas Oportunidades 
para Produtores Rurais’, 
os visitantes participaram 
de uma dinâmica sobre 
pontos de atenção na reg-
ulagem dos implementos, 
e de uma demonstração 
comercial sobre drone na 
agropecuária. 

O público ainda pode 
visitar o parque de ex-
posição com máquinas, 
implementos, serviços e 
insumos agropecuários; 
espaço mulher, com work-
shop sobre tratamentos de 
beleza e cuidados com a 
saúde; espaço PecPet, com 
informações e orientações 
pecuárias e animais de esti-
mação (saúde, alimentação 
e reprodução); e acom-
panhar a homenagens a 
produtores rurais.

Também houve atendi-
mento institucional com a 
presença de órgãos públi-
cos e instituições. Como 
apoiadora do evento, a 
Prefeitura de Mogi Mirim 
participou por meio das 
Secretarias de Cultura e 
Turismo, Saúde, Agricultu-
ra e Meio Ambiente. O Agro 
Mogi 2024 foi realizado 
pela Cati (Coordenadoria 
de Assistência Técnica In-

tegral), em parceria com 
a Ross Produções, Sicredi, 
Sindicato Rural de Mogi 
Mirim e Prefeitura de Mogi 
Mirim. 

“Acredito muito nesse 
evento, para que as em-
presas tenham visibilidade 
perante os convidados e 
façam um ótimo network-
ing entre eles para poder 
gerar bons negócios. Que 
esse seja o primeiro de mui-
tos possam crescer ainda 
mais nos próximos anos, 
por que temos que incenti-
var mais, temos a força do 
interior em nossas mãos”, 
disse André Rossi, da Ross 
Produções, empresa que 
forneceu toda estrutura 
para o evento.

Já para Carlos Pereira, 
gerente regional do Sindi-
cato Rural de Mogi Mirim 
e região, o Agro Mogi busca 
demonstrar as inovações 
em tecnologia, como 
comercialização de grãos, 
maquinas, implementos, 
sementes e embalagens. E 
dentre as suas atribuições, 
o sindicato esteve presente 
orientando o produtor em 
vários aspectos, como na 
regularização fundiária e 
obrigações legais, fiscais e 
trabalhista, gestão, comer-
cialização e custo de pro-

dução. “Ajudar o produtor 
a buscar essa qualificação, 
para ter parâmetros e faz-
er com que os sucessores 
deem continuidade à ativ-
idade. 

Para os expositores, o 
Agro Mogi é uma vitrine 
para as empresas e uma 
oportunidade única para o 
produtor rural. “Para nós, 
é mostrar o que a Corte-
va está fazendo em Mogi 
Mirim para toda a América 
Latina. Para o produtor, 
é ver as opções, inclusive 
muito perto dele, do que 
vem sendo desenvolvido, 
conhecer tecnologia novas 
pode ter maior produtiv-
idade e menor impacto 
ambiental. Aqui (no Agro 
Mogi), produtor tem um 
portfólio de produtos e 
serviços para ver o que 
precisa para levar para 
sua propriedade”, disse 
Josemar Foresti, líder da 
estação de Mogi Mirim 
da multinacional Corteva 
Agriscience.

Referência mundial, a 
Corteva investe no merca-
do de soluções biológicas, 
com inovação em sementes 
e proteção de cultivos, 
para fornecer aos agricul-
tores ferramentas suste-
ntáveis que complemen-

tam as práticas agrícolas 
em evolução com eficácia 
comprovada. No estande 
montado no Agro Mogi, a 
empresa apresentou pro-
dutos que são testados na 
estação nas áreas de biotec-
nologia, controle de inseto, 
tratamento de sementes, 
e controle da ferrugem da 
soja e da bulva, com com-
parações nas plantas onde 
a tecnologia está aplicada 
e não.

Destaque entre os ex-
positores, o Mercadão dos 
Drones apresentou aos vis-
itantes os mais modernos 
equipamentos usados em 
pulverização, mapeamento 
de áreas, misturadores de 
caldas, geradores de ener-

gia e carregadores. Com fil-
ial sediada em Mogi Mirim, 
à rua Padre Roque, é uma 
concessionária autorizada 
da DJI Agriculture, empre-
sa chinesa apontada como 
maior fabricante de drones 
do mundo.

Segundo o gerente re-
gional João Francisco Mi-
randa, a pulverização por 
drone conquistou o mer-
cado e deve se consolidar 
em 2025. “O uso do drone 
tem sido bem aceito na ag-
ricultura. É um diferencial 
tecnológico, que traz re-
sultado na produtividade, 
com economia de água, 
otimização de tempo e 
custo benefício baixo”, res-
saltou.

Saúde de Holambra abre no dia 12 cadastro para nova 
etapa de castração gratuita de animais

De Holambra

A Prefeitura de Holam-
bra dará início no dia 12 
de agosto a uma nova eta-
pa de cadastro para mora-
dores que desejam castrar 
gratuitamente seus cães e 
gatos. O serviço será real-
izado por clínicas partic-
ulares do município cre-
denciadas ao Cismetro, o 
Consórcio Intermunicipal 
de Saúde na Região Met-
ropolitana de Campinas.

Os interessados de-

vem acessar o Portal do 
Governo, em www.hol-
ambra.sp.gov.br, e clicar 
em Serviços, Utilidade 
Pública e, em seguida, 
em Castração Animal. 
O sistema irá gerar uma 
autorização e o morador 
deverá levar o cão ou gato 
ao consultório veterinário 
do Programa Meu Pet, no 
bairro Groot. Em seguida, 
o proprietário será orien-
tado a realizar o agenda-
mento do procedimento.

“Esta é uma inicia-

tiva importantíssima 
para estimular a posse 
responsável e evitar a 
propagação de doenças”, 
disse o diretor municipal 
de Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias.

Serão disponibilizadas, 
de acordo com a médica 
veterinária da Vigilância 
Ambiental de Holambra, 
Angela Varella Katz, 30 
vagas para a realização 
do serviço em gatos e 60 
para cães, distribuídas em 
3 meses.

A castração é um 
serviço gratuito já ofere-
cido aos animais de mora-
dores em situação de vul-
nerabilidade social e que 
são monitorados pelo De-
partamento de Promoção 
Social. Também aos que 
são encaminhados para 
a Associação de Reabili-
tação e Controle Animal, 
a Arca de Holambra.

Mais informações po-
dem ser obtidas na Vig-
ilância Ambiental. O tele-
fone é o (19) 3802-7977.

Mais de 90 vagas em cargos de todos os níveis de escolaridade 
estão abertas no novo concurso da Prefeitura de Pedreira

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra publicou no Diário Ofi-
cial do Município, Edição 
nº 1.546, de 05 de julho 
de 2024, a realização de 
um novo Concurso Pú-
blico para preencher 92 
vagas e formar cadastro 
de reserva, em cargos de 
níveis Fundamental, Mé-
dio, Técnico e Superior.

Os cargos disponíveis 
são os seguintes: Artí-

fice I – Eletricista; Artí-
fice I – Pintor; Auxil-
iar de Oficina; Inspetor 
de Alunos; Mecânico de 
Manutenção; Operador 
de Máquinas – Patrol; 
Telefonista (1); Agente 
Administrativo I; Agente 
Comunitário de Saúde; 
Auxiliar de Desenvolvi-
mento Infantil; Agente 
Educacional; Auxiliar de 
Saúde Bucal; Secretário 
de Escola; Técnico de 
Enfermagem; Assistente 

Social I; Biólogo I; Con-
tador I; Controlador In-
terno; Fonoaudiólogo I; 
Médicos de várias espe-
cialidades; Nutricioni-
sta; Oficial Administra-
tivo; Professor Titular 
de  Educação Básica I; 
Professor Titular de  Edu-
cação Básica II; Educação 
Física.

Os admitidos deverão 
cumprir jornadas de 20 
a 44 horas semanais e 
receberão remunerações 

mensais que variam de R$ 
1.568,30 a R$ 9.057,25.

As inscrições poderão 
ser realizadas entre os 
dias 5 de julho e 5 de 
agosto de 2024, exclu-
sivamente pelo site da 
AVANÇA-SP. Para con-
firmar a participação, 
os interessados deverão 
pagar taxas de inscrição 
variando entre R$ 44,00 
e R$ 69,00. A seleção 
dos candidatos será feita 
por meio de prova objeti-

va para todos os cargos, 
prevista para o dia 15 de 
setembro de 2024, além 
de prova de títulos para os 
cargos de Professor Tit-
ular de  Educação Bási-
ca I e Professor Titular 
de  Educação Básica II 
(Educação Física). As 
provas objetivas abrang-
erão questões de língua 
portuguesa, matemática/
raciocínio lógico, noções 
de informática e conhec-
imentos específicos.

O concurso público 
terá validade de dois anos, 
a partir da data da publi-
cação da homologação do 
resultado final, podendo 
ser prorrogado por ig-
ual período. Para mais 
informações, consulte 
o edital completo no site 
da Prefeitura de Pedreira: 
www.pedreira.sp.gov.br 
no ícone Diário Oficial 
do Município, Edição nº 
1.546 de 05 de julho de 
2024.

Com seca severa, Saean anuncia novo horário de 
racionamento

De Artur Nogueira

O Serviço de Água e 
Esgoto de Artur Noguei-
ra (Saean) anuncia uma 
nova adequação dos 
horários de racionamen-
to de água em resposta à 
crise hídrica que afeta a 
região. Agora, o bombea-
mento de água aos res-
ervatórios será realizado 

diariamente às 17h e con-
tinuará até que os reser-
vatórios estejam cheios.

O Saean implemen-
tou medidas emergen-
ciais para garantir a dis-
tribuição equitativa de 
água a todos os mora-
dores. Isso porque, ?a 
crise hídrica atual reduziu 
significativamente o nível 
do reservatório Cotrins, e 

os reservatórios de água 
bruta estão com apenas 
20% da capacidade.?

Segundo a autarquia, 
a readequação do horário 
de racionamento visa 
otimizar o uso dos recur-
sos hídricos disponíveis 
e minimizar os impactos 
da seca na população. 
“Estamos enfrentando 
uma situação crítica, e é 

essencial que todos co-
laborem e utilizem a água 
de forma consciente”, 
destaca o Saean.

O novo horário e for-
mato de racionamento 
poderão ser ajustados 
conforme o nível dos res-
ervatórios e as condições 
climáticas. ?A estratégia 
é fechar e abrir o forne-
cimento de água para 

todas as áreas simulta-
neamente, garantindo 
que nenhum bairro fique 
sem abastecimento. Essa 
medida abrange todos os 
bairros e condomínios da 
cidade.

A autarquia reforça a 
importância do uso re-
sponsável da água e pede 
à população que evite 
desperdícios.

Vale destacar que estão 
sendo aplicadas multas 
em casos de flagrante 
de desperdício de água. 
Para isso, fiscais do Saean 
estão realizando rondas 
diárias em todos os bair-
ros para garantir que as 
regras de uso consciente 
sejam cumpridas e para 
identificar e coibir ?práti-
cas inadequadas.
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De Mogi Guaçu

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu avança com o 
projeto de recuperação 
da infraestrutura viá-
ria do município. Nes-
ta quinta-feira, 25 de 
julho, um novo pacote 
de 20 vias foi iniciado 
e atingirá 5,4 km de re-
capeamento asfáltico 
em diversos bairros da 
cidade. O serviço é rea-
lizado pela Construtora 
Simoso, vencedora dos 
processos licitatórios, e 
tem acompanhamento 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 

(SOM).
O trabalho começou 

pela Rua Bauru e, por 
isso, é importante escla-
recer para a população 
que, nesta via, o serviço 
será feito em duas eta-
pas, porque atingirá duas 
extensões dela. Na pri-
meira, serão recapeados 
229,36 metros lineares a 
partir do cruzamento da 
Rua Bauru com a Aveni-
da Washington Luiz, no 
Bairro da Capela, até o 
cruzamento da via com 
Rua Pirajuí, na Vila São 
Carlos (trecho 2).

Já na segunda ex-
tensão irá receber nova 

malha viária 704,28 
metros lineares do cru-
zamento entre as Ruas 
Bauru e Pirajuí, na Vila 
São Carlo, até a Avenida 
dos Trabalhadores, no 
Jardim da Lagoa (tre-
cho1). O recape asfáltico 
das 19 vias, além da Rua 
Bauru (trecho 1), será 
executado por meio de 
convênio da Prefeitura 
de Mogi Guaçu com o 
Programa de Financia-
mento à Infraestrutura e 
ao Saneamento (Finisa), 
com orçamento de R$ 
2.153.350,38.

Já o trabalho no se-
gundo trecho da Rua 

Bauru tem o valor de R$ 
121.649,62 sendo con-
quistado através de con-
vênio com a Secretaria 
de Governo e Relações 
Institucionais do Go-
verno do Estado de São 
Paulo. O prazo de execu-
ção previsto em contrato 
é de seis meses.

Até o momento, 153 
vias da cidade já foram 
beneficiadas com novo 
pavimento asfáltico nos 
últimos três anos e meio 
dentro do maior progra-
ma de recapeamento as-
fáltico de Mogi Guaçu. 
“Nesse período, os tra-
balhos de recapeamento 

asfáltico têm sido reali-
zados com qualidade, o 
que assegura uma maior 
durabilidade ao asfalto 
e segurança para os mo-
toristas, cliclistas e pe-

destres. Idealizamos um 
projeto de transformar 
nossa cidade e aos pou-
cos estamos alcançando 
esta meta”, disse o pre-
feito Rodrigo Falsetti.

Novo pacote de recapeamento é iniciado e contemplará 
5,4 Km de 20 vias do município

OLHO VIVO: Projeto vai realizar quase 1 mil consultas 
oftalmológicas

Prefeitura realiza manutenção em escolas para receber 
alunos

De Mogi Mirim 

A Secretaria Municipal 
da Saúde informa que o 
projeto “Olho Vivo”, que 
vai realizar quase 1.000 
consultas oftalmológicas 
nos próximos dias 29, 30 
e 31 de julho, no Espaço 
250 Anos, ao lado do Cen-
tro Cultural, região central 
da cidade, só vai atender 

os pacientes que já foram 
encaminhados pela Reg-
ulação para realizar o pro-
cedimento.

Portanto, novas consul-
tas não serão agendadas 
durante o evento. Muitas 
pessoas estão ligando para 
pedir informações sobre 
as consultas, mas só serão 
atendidas aquelas que já 
aguardavam pelo aten-

dimento oftalmológico e 
cujos nomes constam da 
lista das UBSs (Unidades 
Básicas de Saúde). 

Uma carreta, com dois 
consultórios, é uma parce-
ria entre a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde e a OS (Or-
ganização Social) “Avante 
Social”. Essa iniciativa, 
de acordo com os organi-
zadores, visa atender às 

necessidades da população 
local, proporcionando um 
diagnóstico rápido para 
problemas oftalmológicos 
das pessoas. 

Reforçando, só serão 
consultados apenas os 
pacientes que já foram 
encaminhados pela Reg-
ulação da Secretaria da 
Saúde e que estavam na fila 
de espera. Os exames serão 

feitos das 8h00 às 16h00. 
Na praça onde acontecerá 
o mutirão, a Secretaria 
de Saúde já montou uma 
tenda com cadeiras para 
a espera do atendimento. 

Além da consulta 
médica em oftalmologia, 
os médicos poderão ad-
ministrar medicamentos 
(colírio), realizar biomi-
croscopia (exame de fundo 

de olho), tonometria e au-
torrefração. Esta semana 
também já foram feitas as 
convocações dos pacientes 
que serão atendidos pelo 
projeto. É importante res-
saltar, novamente, que o 
“Olho Vivo” não atenderá 
demanda espontânea, 
ou seja, não será possível 
agendar uma consulta no 
local.

De Mogi Mirim

As aulas na rede mu-
nicipal de ensino retor-
naram nesta segunda-fei-
ra (29) e em algumas 
escolas, os alunos en-
contraram um ambiente 
diferente daquele que 
deixaram quando entr-
aram em férias, no início 
de julho. É que durante o 
recesso escolar, a equipe 
de manutenção da Sec-
retaria de Educação, com 

apoio dos colaboradores 
do Consórcio Intermu-
nicipal Cemmil, realizou 
uma série de serviços nas 
unidades escolares para 
melhorar as condições de 
trabalho dos professores 
e funcionários e o atendi-
mento aos alunos.

Em algumas escolas, 
o trabalho foi estrutural, 
como a troca do piso das 
Emebs (Escola Munici-
pal de Educação Básica) 
‘Professor Alfredo Bér-

gamo’ e Professora Ana 
Isabel da Costa Ferreira’, 
e reforma do refeitório da 
Emeb ‘Professora Cleuza 
Marilene Vieira de Mello’. 
Na Emeb ‘Professora Re-
gina Maria Tucci de Cam-
pos’, houve a pintura das 
salas de aula, o mesmo 
acontecendo nas Emebs 
Ana Isabel e Cleuza Mello.

A Prefeitura também 
realizou melhorias no Ce-
mpi (Centro Educacional 
Municipal de Primeira 

Infância) ‘Maria Iolanda 
Posi Donati’. Na Emeb 
‘Professor Nelson Neves 
de Souza’ e no CE (Centro 
Educacional) ‘Ernst Mah-
le’, os serviços foram de 
pintura interna e externa, 
além da troca de piso no 
prédio infantil da ‘Nelson 
Neves’. Por fim, no Cempi 
Maria José Brandão Bue-
no, no distrito de Martim 
Francisco, os servidores 
realizaram roçagem e 
limpeza por todo prédio.

Fundo social recebe inscrições para palestra para o 
público acima dos 60 anos

De Mogi Mirim

Acontece no próximo 
dia 8 de agosto, a sexta 
palestra do ciclo de ativ-
idades gratuitas que a 
Prefeitura de Mogi Mirim, 
por meio do Fundo So-

cial, está promovendo 
ao público acima de 60 
anos, residentes na cidade 
de Mogi Mirim. Desta 
vez, quem falará para a 
pessoa idosa é Rogério 
Rodrigues, psicanalista, 
mestre em Reiki e Na-

turopata, com o tema 
‘Qualidade de Vida na 3ª 
Idade”. 

A palestra no dia 8 
de agosto será realizada 
das 9h00 às 10h00, no 
auditório da Faculdade 
Santa Lúcia, à rua Ulhôa 

Cintra, 351, Centro. Os 
interessados em partici-
par devem se inscrever de 
forma presencial no Fun-
do Social de Mogi Mirim, 
à rua Olavo Bilac, 279, 
Jardim Nossa Senhora 
Aparecida, no horário das 

8h00 às 16h00, ou pelo 
telefone (19) 3862-3129. 

Com o ciclo de pal-
estras, o Fundo Social tem 
como objetivo orientar 
as pessoas idosas sobre 
vários temas, como segu-
rança, relacionamento, 

moda, beleza, nutrição 
e saúde, dentre outros, 
oferecendo mais uma 
oportunidade de convívio 
social à pessoa idosa, con-
tribuindo, assim, para a 
melhoria da qualidade 
de vida. 

TRABALHO SÉRIO: Com credibilidade restaurada, Santa 
Casa volta a receber doações

De Mogi Mirim

A Santa Casa, além dos 
milhões em investimen-
tos que a Prefeitura vem 
realizando, também vem 
assistindo a um retorno 
de antigos e importantes 
colaboradores, que vol-
taram a fazer doações 
para o hospital. Isso sig-
nifica que, pouco a pouco, 
os mogimirianos estão 
retomando a confiança 

e acreditando no projeto 
de reerguimento da Santa 
Casa.

Na tarde de quarta-fei-
ra (24), por exemplo, a 
empresária Lia Lise Pol-
li, que durante mais de 
40 anos colaborou com 
a Santa Casa, realizou 
a doação de cobertores, 
fraudas, toalhas e lençóis 
para o hospital. Ela estava 
afastada da Santa Casa 
há mais de quatro anos, 

por discordar da política 
das administrações an-
teriores em relação ao  
hospital. 

Durante a doação, ela 
teve a oportunidade de 
conhecer o administrador 
da Santa Casa, Daniel 
de Carvalho Frugolli e 
o interventor municipal 
Mauro Nunes Júnior, 
que esclareceram todas 
as dúvidas da benemérita. 
Dessa maneira, ela tomou 

conhecimento dos mais 
recentes investimentos 
feitos pela atual adminis-
tração municipal, como a 
compra de novos equipa-
mentos, como tomógrafo, 
raio-x, ultrassom com 
doppler, torre de video-
laparoscopia, aparelhos 
para colonoscopia e en-
doscopia, dentre outros. 

Também foi citado a 
reabertura do pronto so-
corro, a implantação do 

banco de leite materno, a 
nova hemodiálise, a UTI 
Neonatal, os novos 20 
leitos de clínica médica, 
mais duas salas cirúrgi-
cas, dentre outras mel-
horias. Dona Lia, que 
também já foi instrumen-
tadora cirúrgica do hospi-
tal por vários anos, disse 
que gostaria de voltar a 
frequentar os corredores 
da Santa Casa, como fazia 
no passado.

Recebeu carta branca 
do administrador e do 
interventor. Feliz com as 
notícias, ela ainda prom-
eteu pintar toda a capela 
de Santa Isabel, após a 
reforma que já está pre-
vista. “Passei boa parte 
da minha vida ajudan-
do esse hospital e tenho 
uma ligação muito forte 
com ele”, resumiu. Já na 
sexta-feira, foi a vez dos 
empresários
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Bruno & Marrone confirmados no 
35º Jaguariúna Rodeo Festival: Noite 
de 28 de setembro será imperdível! 

‘Chuva de gols’ marca rodadas das taças Ouro e Prata do 
Campeonato Amador de Futsal de Jaguariúna no fim de semana

De Jaguariúna

O 35º Jaguariúna Ro-
deo Festival (JRF) acaba 
de anunciar mais uma 
grande atração para 
sua programação. A re-
nomada dupla Bruno 
& Marrone, conhecida 
por seus sucessos que 
marcaram gerações, irá 
se apresentar na noite 
de 28 de setembro. O 
show promete trazer 
uma mistura de hits 
antigos e músicas mais 
recentes, garantindo um 

espetáculo imperdível 
para os fãs do sertanejo.

Bruno & Marrone se 
juntam a um line-up de 
peso que já conta com 
os talentos de Zé Neto & 
Cristiano, Gustavo Mi-
oto e DJ Dennis, trans-
formando a noite de 28 
de setembro em uma das 
mais aguardadas do fes-
tival. A combinação de 
grandes nomes da músi-
ca sertaneja e eletrônica 
promete fazer o público 
vibrar na Red Eventos, 
local onde acontecerá 

o JRF.
O festival, que se es-

tenderá pelos dias 20, 
21, 27 e 28 de setembro, 
terá uma programação 
variada e recheada de 
estrelas da música na-
cional. Cada noite trará 
shows inesquecíveis, 
proporcionando entre-
tenimento de alta qual-
idade aos espectadores.

Sobre o Jaguariúna 
Rodeo Festival

Considerado um dos 
maiores eventos de ro-
deio do Brasil, o Jag-

uariúna Rodeo Festi-
val atrai milhares de 
pessoas todos os anos 
com sua combinação 
de música, cultura ser-
taneja e competições de 
montaria. A 35ª edição 
p r o m e t e  m a n t e r  a 
tradição de sucesso, tra-
zendo entretenimento e 
momentos memoráveis 
para todos os presentes.

Prepare seu chapéu 
e bota, reúna os amigos 
e venha curtir o melhor 
do sertanejo no 35º Jag-
uariúna Rodeo Festival!

De Jaguariúna

O Campeonato Ama-
dor de Futsal de Jag-
uariúna teve mais uma 
chuva de gols neste fim de 
semana. No total, foram 
81 gols somando as par-
tidas da Taça Prata e da 
Taça Ouro.

No sábado, dia 27 de 

julho, na primeira rodada 
da Taça Prata, foram 63 
gols em 12 jogos disputa-
dos na Roseira de Baixo 
e no Ginásio do Azulão.

Já no domingo, dia 
28, as quatro partidas da 
segunda rodada da Taça 
Ouro, realizadas no Giná-
sio do Azulão, tiveram 18 
gols.  

A terceira rodada da 
Taça Ouro acontece no 
próximo domingo, dia 4 
de agosto, a partir das 8h, 
no Azulão. Já a segunda 
rodada da Taça Prata será 
realizada no próximo dia 
10 de agosto, a partir das 
13h, com jogos no Azulão 
e na Roseira de Baixo.  

Confira os resultados 

do fim de semana:
FUTSAL AMADOR - 

TAÇA PRATA
Cruzeiro 2 x 3 Villa São 

José
Peralta B 3 x 1 Paulista
Botiquim Futsal 6 x 2 

Madrid
Mac 1 x 1 Red Bull
Aliança 4 x 2 Los 

praças

Cascavel 1 x 3 Ajax
Floripa 3 x 4 Juven-

tude
Villa Caiubi 1 x 0 Ex-

pressinho
Aliança JR 5 x 2 Aveni-

da
Coringão 3 x 6 Beira 

Rio
Roseira de Baixo 3 x 5 

Audaz

Beira Rio B 0 x 2 Sud-
este

FUTSAL AMADOR - 
TAÇA OURO

Villa Nassif 3 x 1 Re-
senha

Revelação 2 x 0 Bar-
celona

Família Planalto 6 x 1 
Napoli

Planalto 2 x 3 Olímpico

25º “Festival de Pipas” irá agitar o Morro do Cristo no 
domingo, 18 de agosto

De Pedreira

No domingo, 18 de 
agosto, será realizado o 
25º Festival de Pipas, no 

Complexo Turístico do 
Morro do Cristo, das 9h às 
12h, e as inscrições devem 
ser feitas no local, antes 
do início da competição, 

com a doação de um quilo 
de alimento não perecível 
por concorrente. A ar-
recadação será destinada 
a entidade beneficente da 
Cidade.

O objetivo do tradicio-
nal Festival é a confra-
ternização, a união das 
famílias, dos moradores 
e visitantes, aliás, lema 
adotado desde a primeira 
edição. Os regularmente 
inscritos concorrerão nas 
categorias: “Maior, Beleza, 
Engenharia e Criativi-
dade, Pipeiro Mais Jovem 
e Pipeiro Mais Velho”.

Continua prevalecendo 

a proibição do uso de Cerol 
e Linha Chilena. Haverá 
Bar no local e a comer-
cialização de pipas, para 
quem desejar participar 
do evento e não teve como 
produzir a sua própria 
estrutura (pipa, papagaio, 
pandorga, arraia, quadra-
do etc).

A opinião é reforçada 
pelo organizador do even-
to (Circuito Mais Brasil 
Eventos), Moacir Bueno. 
“O Festival de Pipas, que 
tem o apoio da Secretaria 
de Esportes e Lazer, com 
suporte das secretarias 
municipais de Saúde e 

Turismo, da Prefeitura de 
Pedreira, envolve toda a 
família. Todos participam. 
Avós, pais, filhos e netos. 
Todos unidos em uma 
só confraternização. Eles 
ainda têm a satisfação de 
concorrerem nas várias 
categorias, porém, o que 
mais vale é o resgate de 
um brinquedo popular de 
baixo custo e o encontro 
num dos mais aprazíveis 
locais da Cidade”, destaca 
o organizador Bueno.

O Secretário de Es-
portes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato convida 
a todos os amantes da 

arte de empinar pipas a 
participarem e colorirem 
o céu pedreirense. “Sem 
dúvida é um domingo dif-
erente, com momentos de 
lazer para toda a família, 
esperamos contar com a 
participação da população 
no tradicional Festival de 
Pipas no Morro do Cristo”, 
ressalta o Secretário de 
Esportes Patão.

Nesta edição haverá 
o sorteio de uma Bicicle-
ta entre os participantes 
inscritos. Informações 
também podem ser ob-
tidas pelo telefone: (19) 
99825-1063.

Errata 
Na edição do Jornal O Regional do dia 26 de julho de 2024 na capa onde se lê edição 2368 o correto 

é  2369. Considerar a edição de 26 de julho de 2024 com o número de edição 2369
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Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
       

      Avenida Prefeito Francisco Magnusson, n§ 581, Jardim Icaraí¡, Conchal - SP - Fone (19) 3866-
1364
       

       (Nascimentos, casamentos, ¢óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros 
comerciais, etc.)

              
                           Horário de Atendimento

                           Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 hrs 
                           Aos Sábados das 09:00 às 12:00 hrs.

              Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições 
e Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

       
       Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos

       Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:
       

                  Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
           exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro: 

   
──────────────────────────────────────────────────────────────
LUCAS  HENRIQUE  SILVA  DE LIMA e BIANCA RIBEIRO DE AMORIM, sendo LUCAS  HENRIQUE  
SILVA  DE LIMA, solteiro, nascido no dia vinte e oito    de maio de dois mil e dois (28/05/2002), de 
nacionalidade brasileira,  Instalador  de  linha de telecomunicação, natural de Conchal  -  SP,  resi-

dente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  JOCIMAR  AZEVEDO  DE  LIMA  e  de VANESSA 
BARBOSA DA SILVA; e BIANCA  RIBEIRO  DE  AMORIM,  solteira,  nascida  no dia doze  de janeiro  
de  dois  mil  e  três  (12/01/2003),  de  nacionalidade brasileira,  operadora de telemarketing, natural 
de Conchal - SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo, filha de LEANDRO ABREU DE 
AMORIM e de DULCINÉIA PARADELLA RIBEIRO.
──────────────────────────────────────────────────────────────
MATEUS  HENRIQUE SILVA MARTINS DE SOUZA e FRANCINE LIMA TEIXEIRA, sendo  MATEUS  
HENRIQUE SILVA MARTINS DE SOUZA, solteiro, nascido no  dia  dezessete    de março de um mil 
e novecentos e noventa e nove   (17/03/1999),  de  nacionalidade  brasileira,  empresário,
natural  de  Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo,  filho  de  VANDERLEI  
SILVA  DE SOUZA e de REGILENE SILVA MARTINS  DE SOUZA; e FRANCINE LIMA TEIXEIRA, 
solteira, nascida no dia  vinte    de  julho  de  um mil e novecentos e noventa e sete (20/07/1997),  de 
nacionalidade brasileira, vendedora, natural de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de So 
Paulo, filha de FRANCISCO FARIAS TEIXEIRA e de LUCIDALVA DOS SANTOS LIMA.
──────────────────────────────────────────────────────────────
WESLEY FERREIRA CAMBUIM e LORRANE MARIA MOREIRA DA SILVA, sendo WESLEY FER-
REIRA CAMBUIM, solteiro, nascido no dia quatro  de junho de um mil e novecentos e noventa e oito 
(04/06/1998), de nacionalidade brasileira, técnico  de  fibra óptica, natural de Araras - SP, residente 
em Conchal, Estado de São Paulo, filho de JOSÉ GIVONALDO DA COSTA CAMBUIM e de EDVANIA 
IRENE FERREIRA; e LORRANE MARIA MOREIRA DA SILVA, solteira, nascida no dia vinte e  nove 
de abril de dois mil e um (29/04/2001), de nacionalidade brasileira, autônoma,  natural  de  Conchal - 
SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de ELIAS MOREIRA DA SILVA e
de LUANA DANILA MACEDO.
──────────────────────────────────────────────────────────────
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Lavro o presente, que afixo no 

lugar de costume.
      Conchal, 25 de Julho de 2024.

  O Oficial: Arthur Jorge do Vale

Editais
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